

## Internationaler Gedenktag für verstorbene Drogengebrauchende



Dieses Jahr engagierte sich unsere Beratungsstelle erstmals in Pirmasens anlässlich des internationalen Gedenktages für verstorbene Drogengebrauchende am 21. Juli. Hierzu wurde in der Fußgängerzone ein Stand mit diversen Infomaterialien, Broschüren und Interaktionsmöglichkeiten aufgebaut. Passant\*innen konnten sich unter anderem über den Umgang mit psychoaktiven Substanzen sowie das Thema „Harm Reduction“ informieren. Auf diese Weise entstand ein vielseitiger Austausch.

Der Mittelpunkt der Aktion bildete die gemeinsame Gestaltung einer Gedenktafel: Passend zu den künstlerischen Elementen des Gedenktages konnten Papierschmetterlinge als Erinnerung an die Verstorbenen beschriftet und anschließend an eine Tafel geheftet werden. Dabei hinterließen einzelne Personen mit ihrem Ideenreichtum, ihren Gedanken und ihrer Lebensgeschichte einen besonderen Eindruck.

Während einige Passant\*innen kurzfristig auf den Stand aufmerksam wurden oder zuvor kaum Berührungspunkte mit dieser Thematik hatten, bereiteten sich andere gezielt auf die Aktion vor. Manche kleideten sich passend oder setzten sich intensiv mit der spirituellen Bedeutung des Symbols des Schmetterlings auseinander.

Vor diesem Hintergrund stieß die Aktion auf zahlreiche positive Resonanz und wurde insgesamt gut angenommen.